「パンじい」の顔

先日 21 日に食堂前の花壇に「パン じぃ」を植えました、と思っていたところ、実際に植えたのは「パン じぃ」でなく、ビオラのようでした。パンジーとビオラの違いは、「学術的には同じものであり明確な違いはない。しかし、園芸の世界では区別する傾向がある」とのことであった ¹)。一般的に、花の大きさが約 5cm 以上のものはパンジー、5cm 以下のものはビオラと区別され、パンジーとビオラの中間の大きさであるパノラと呼ばれる品種もあるそうである ¹)。今回植えたのを観察すると、花の大きさが 5cm 以下であり、たぶん園芸界では「ビオラ」と呼ばれているであろう。しかし…、パンジーは、「パン じぃ」となり、親しみもわく。なぜなら、「パン じぃ」には、明らかに顔があるからである。





第96号 発行者:犬丸、加藤、 森田、柴田





下二つの「**パン じ**ぃ」は、特に**じ**ぃである。 「若い者には、まだまだ負けん」ってなところでしょ - 、



 $1) \quad \texttt{http://www.flowers-beauty.com/007_flowers/pansy\&tuftedpansy/pansy\&tuftedpansy_70.htm} (閲覧 2016.3.23)$



特別企画
食堂前花壇
画廊展

